

Konformitätserklärung

Certificate

Austauschbarkeit der ERWEKA Vessel

Interchangeability of ERWEKA vessel.

ERWEKA verwendet USP konforme, nummerierte 1000ml Behälter mit rundem Boden als Teil der Dissolutionstester. Hiermit bestätigen wir, dass unsere Vessel ab der Identnummer Q1001 austauschbar und in jeder Test Position einsetzbar sind.

Messungen haben die Kompatibilität und Übereinstimmung mit den FDA Richtlinien zur "Mechanische Kalibrierung" erwiesen, sofern die Vorgaben (Vertikalität, Zentrizität und Höhe der Rührelemente) beachtet werden.



ERWEKA applies USP compliant round-bottomed, numbered 1000ml vessels as part of the dissolution assembly. We herewith confirm that our vessels numbered from Q1001 are interchangeable and are versatile usable in every test position. Measurements with regard to vessel verticality, centricity and height of stirring elements haven proven full vessel compatibility and compliance with the FDA requirements "Mechanical Calibration".

Langen, 2019-05-07

i.A. S. Klier

Sevgi Klier

- Head of Integrated Management System -

① Pedestal not included